

Kulles als Siegtrophäe für die LGBBS ???



Am Sonntag, dem 22.5.2022 fand in Holzfeld der 18. Kulleslauf bzw. der 2. Lauf der Hunsrück Laufserie statt. Angenehm warmes Wetter konnte auch hier nicht über den starken Rückgang von Sportlern durch die 2jährige CORONA Pause hinwegtäuschen. Die Sportler, die anwesend waren verbrachten einen schönen Wettkampftag, der mit Kulles, Essen und Trinken seinen Abschluss fand. Als erstes starteten die 6-7jährigen Mädchen über die 500m Distanz. Mathilde Bröder konnte sich im Mittelfeld behaupten und erreichte Platz 3. Bei den 8-9jährigen Mädchen ging die LGBBS-Truppe das Rennen zu schnell an und musste der 500m Strecke Tribut zollen. Mit den Plätzen 4-6 kamen Tamina Schikora, Klara Decker und Laura Bach fast zeitgleich ins Ziel. Mit 21 Startenden über die 1500m der Jahrgänge 2007-2012 ging es schon etwas mehr zur Sache. Schon kurz nachdem der Startschuss erfolgte, setzte sich eine Führungsgruppe ab, die im Ziel doch recht gestreckt ankam. Claire Krügener (2010) kam als 2. ins Ziel und belegte in 5:49Minuten deutlich den ersten Platz bei allen Mädchen.

Mit Johanna Franzkoch (2009) auf Platz 3 und Clara Buschjäger (2008) als Beste der U16 kamen weitere Sportlerinnen der LGBBS ins Ziel. Bei den Jungen belegte Peer Krügener (2012) einen 2. Platz in 6:26Minuten, gefolgt von Adrian Franzkoch (2012) auf Platz 5. 5000m mussten alle Teilnehmer/innen beim Jedermann Lauf hinter sich bringen. Dabei kam Linda Nicodemus bei den U18 auf Platz 2 ins Ziel. Nach vielen Jahren läuferischer Pause versuchte

Sebastian Gröning an die vergangenen Leistungen anzuknüpfen, was ihm mit Platz 1 bei den Männern 30-34Jahre gelang. Mit einer kleinen zeitlichen Verzögerung wurden die Nordic-/Walker auf die 5000m Distanz geschickt. Dabei konnte die LGBBS davon profitieren, dass Eltern ihre Kinder zum Kulleslauf gefahren haben und dann selbst an den Start gingen. Franziska Krügener kam als erste Frau ins Ziel, gefolgt von Kathrin Bröder (Neuzugang), Rosemarie Gröning und Barbara Franzkoch (Neuzugang). Als einziger Mann über die 5000m ging Christian Franzkoch (Neuzugang) an den Start und konnte, wie sollte es anders sein, den Männerwettkampf gewinnen. Der 10km Hauptlauf bildet traditionell den Abschluss des Kulleslaufes, den Thomas Krügener bei den M45 auf Platz 2 in 44:44Minuten beenden konnte. Über die 10km Walkingdistanz gab es einen Doppelsieg für die LGBBS mit Michael Gröning und Marco Buschjäger. Natürlich musste man auch die zahlreichen Variationen des Kulles ausprobieren, die von Holzfelder Familien nach deren persönlichen Rezepturen dem Veranstalter um Elisabeth Ruggenthaler gespendet wurden.